

## ABSTRAK

**Siti Nurjanah, 1720210078, Pengaruh Motivasi Pengasuh, Pendidikan *Entrepreneurship*, dan *Environment* Terhadap Minat Berwirausaha Santri Pesantren *Entrepreneur Al-Mawaddah Kudus*.** Skripsi, Kudus; Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Jurusan Ekonomi Syariah IAIN Kudus 2021.

Tujuan dalam penelitian ini adalah menunjukkan pengaruh signifikan motivasi pengasuh terhadap minat berwirausaha santri Pesantren *Entrepreneur Al-Mawaddah Kudus*; untuk menunjukkan pengaruh signifikan pendidikan *entrepreneurship* terhadap minat berwirausaha santri Pesantren *Entrepreneur Al-Mawaddah Kudus*; untuk menunjukkan pengaruh signifikan *environment* terhadap minat berwirausaha santri Pesantren *Entrepreneur Al-Mawaddah Kudus*; serta untuk mengetahui pengaruh motivasi pengasuh, pendidikan *entrepreneurship*, dan *environment* secara simultan terhadap minat berwirausaha santri Pesantren *Entrepreneur Al-Mawaddah Kudus*.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian *field research* dan pendekatan kuantitatif. Populasi yang digunakan adalah santri Pesantren *Entrepreneur Al-Mawaddah Kudus*. Sampel digunakan sebanyak 41 responden. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah total sampling. Alat analisis data yang *digunakan* adalah analisis regresi berganda dengan bantuan program pengolah data SPSS 16 for Windows.

Berdasarkan hasil uji t dalam penelitian ini diketahui bahwa t hitung variabel motivasi pengasuh lebih besar dari t tabel ( $(2,054 > 2,02619)$ ) yang berarti terdapat pengaruh yang signifikan motivasi pengasuh terhadap minat berwirausaha, kemudian t hitung variabel pendidikan *entrepreneurship* lebih besar dari t tabel ( $(5,294 > 2,02619)$ ) yang berarti terdapat pengaruh yang signifikan pendidikan *entrepreneurship* terhadap minat berwirausaha, t hitung variabel *environment* lebih besar dari t tabel ( $(3,710 > 2,02619)$ ) yang berarti terdapat pengaruh yang signifikan *environment* terhadap minat berwirausaha. Motivasi pengasuh, pendidikan *entrepreneurship*, dan *environment* berpengaruh secara simultan terhadap minat berwirausaha santri Pesantren *Entrepreneur Al-Mawaddah Kudus*. Hal ini dibuktikan dari hasil uji F yaitu F hitung lebih besar dari F tabel ( $(28,517 > 2,852)$ ).

**Kata Kunci : Motivasi Pengasuh, Pendidikan *Entrepreneurship*, *Environment*, Minat Berwirausaha**